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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

１０月６日（金）午後６時３０分から干潟公民館１階ホールにおいて、古城小学校地域

検討会議を開催しました。

今回の会議では、前回委員から意見のあった「小学校の広域統合」、「干潟地域の避難

所」、「古城小学校の整備方針案」、「統合に向けた事前交流」について説明し、その後、

古城小学校地域検討会議としての検討結果をまとめた報告書（案）について協議しました。

第４回会議開催予定 日時：令和５年１１月１３日（月）午後６時３０分から

場所：干潟公民館１階ホール

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめ
ご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

また、今回の意見交換では、統合に向けた

要望事項について委員の意見を伺いました。

委員からは「スクールバスを検討してほし

い」、「プールは改修して残してほしい」な

どの意見がありました。（詳細は裏面に掲

載）

次回の会議では、要望事項を取りまとめた

報告書を最終確認することになります。

※中和小・萬歳小の地域検討会議においても

古城小への統合に対して「賛成」で意見がま

とまりました。

第３回古城小学校の再編に係る

地域検討会議を開催しました

統合先となる古城小学校の校舎外観

古城小学校教室の様子
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○プールは改修してこのまま残してほしい。 ○子どもが少なくて集団登校ができないという話を
聞いたので、スクールバスは出してもらいたい。

○統合前の交流を１年生からもっと増やしてほしい。 ○スクールバスもスムーズにやってほしい。

○古城小学区でも距離が遠い子どもたちにはスクー
ルバスを検討してほしい。あと理科の授業で生き物
を観察したりできるのでビオトープは残してほしい。

○車の入る時、出る時がとても見づらい状況なので、
バスのロータリーを作るのは難しいのではないか。

○プールは着衣水泳などもできるので必要だと思う。
あとビオトープをなくすんであれば、代わりになる
ような場所があればいいと思う。

○遊具は安全なものをしっかりと作ってほしい。

○整備には結構な時間がかかると思うので、その辺
も踏まえて早め早めの統合をお願いしたい。

○駐車場を整備する際の出入口は車が簡単にすれ違
えるように広めに作ってほしい。

○夏は暑いので体育館にエアコンの設置を早めにし
てあげたほうがいい。通学は市のコミュニティバス
も活用したらどうか。

○統合前の交流を低学年でもしてほしい。

○まだ中和・萬歳では仕方がないという考えの人が
多いので、土砂災害対策の部分など、萬歳・中和の
方にもっと理解してもらう説明をしていったほうが
いいと思う。

○少子化対策を本格的にやるべき。統廃合だけでは
なく、人数が少ないなりの教育環境の整備をしてい
る事例を調査研究してもらいたい。

○統合して教育内容の質が向上できるよう今後検討
して、計画を立てていくことが必要だと考えている。

○子どもの出入口と車の出入口は分けたほうがいい。
ビオトープは校舎裏の空き地をうまく有効活用する
方法を考えたほうがいいのではないか。

○学習環境や生活環境を整えてスムーズに統合でき
るよう、今できることを進めていきたい。

○安心安全に通えるということは大前提に、学校整
備は優先順位をつけていろいろ考えてもらえればい
い。

○保育園などの小さいお子さんから触れ合いなどを
していったほうがいいと思った。

第３回古城小学校地域検討会議で出た主な意見・要望

委員から出た意見・要望を要約して掲載しています。


